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ЗНАЙ НАШИХ!

В большой семье
не без проблем...

20 ЯНВАРЯ состоялось первое в на-
ступившем году заседание Координаци-
онного совета по делам национально-
культурных автономий и взаимодей-
ствию с религиозными организациями.
вела которое секретарь Совета Лариса
Лалаянц. На него собрались работники
отдела культуры, управления образова-
ния и молодёжной политики, представи-
тели национальных общественных орга-
низаций…

В повестке дня было рассмотрение
плана работы Координационного совета
на год, который был одобрен. Долгое
время ушло на обсуждение плана рабо-
ты Молодёжного межнационального со-
вета, созданного при "взрослом" Коор-
динационном совете. Оказывается, он не
действует. Прозвучало объяснение, что
молодым людям нужно предложить кон-
кретное дело. То, что может показаться
бессмысленным, то есть говорильня без
результата, молодёжь не увлекает. Моло-
дых активистов, которые будут распрос-
транять идеи укрепления межнациональ-
ного и межконфессионального согласия
в своей среде, не хватает, а они очень
нужны. Подростки и молодёжь в силу
своего возраста больше времени прово-
дят не в семье, а со сверстниками, на
улице, поэтому они и страдают от меж-
национальных конфликтов чаще, чем
взрослые, и они же являются объектами
вербовки для представителей экстреми-
стских радикальных течений. Выслушав
разные точки зрения, члены Совета зак-
лючили, что каждый руководитель обще-
ственной организации на следующие за-
седания будет брать своего молодого
помощника, и таким образом постепен-
но юные активисты и обучатся обще-
ственной работе.

Наш город - мультикультурный, люди
разных национальностей живут здесь
дружно.

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена
ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА

КУЛЬТУРА

С любовью к вам! Книга
22 ЯНВАРЯ в библиотеке-филиале

№6 прошла очередная,  третья, встреча в
рамках литературно-музыкальной гости-
ной, совместного проекта библиотеки и
Театра музыки. Темой разговора стали два
знаковых литературных произведения, 40-
летие которых прошло осенью 2016 года.

Книги Валентина Распутина "Проща-
ние с Матёрой" и Виктора Астафьева
"Царь-рыба",  прозвучавшие в своё вре-
мя как откровение для советских людей, и
по сей день не потеряли своей значимос-
ти и актуальности. Своевременным этот
разговор получился не только благодаря
недавно прошедшей дате, но и предстоя-
щему в марте 2017 года 80-летию В.Г. Рас-
путина и тому, что 2017 год в России
объявлен Годом экологии.

Сорок лет назад слова "экология" не
было в обиходе советских граждан, и су-
ществующее, конечно, не у всех, но всё-
таки, рваческое отношение к природе вос-
принималось как "привычное и неизбежное
зло". И потому, подобно солнечной вспыш-
ке,  оказалась книга "Царь-рыба", сконцен-

трировав в себе благодаря искренности и
страстности писателя и богатейшему слову,
насыщенному красками сибирского говора.
Книга заставила по-новому посмотреть на
то, что было "неизбежно-привычным" и, от-
кинув смягчающее всепонимание, оставить
чёткое определение "зла", которое в силу
некоторых нелицеприятных черт человек
несёт природе. Но это только верхний слой
смыслов, которыми пропитано всё произве-
дение. Глубинное погружение в текст чело-
века думающего, рефлексирующего спо-
собно ему подарить невероятное количе-
ство вопросов и подсказок к ответам на них.

"Прощание с Матёрой" – пронзитель-
нейшая повесть Судьбы исконных традици-
онных устоев русского менталитета. Нераз-
решимым и по сей день остаётся вопрос о
взаимоотношении надвигающейся техно-
логической цивилизации и корневых при-
вязок человека к земле своей малой роди-
ны, которая и питает его, и делает его жизнь
осмысленной. Сила этой небольшой пове-
сти такова, что и у современного, даже мо-
лодого читателя заставляет с болью сжи-

маться сердце не только из-за сочувствия
судьбе персонажей. Сравнивание себя с
ними происходит непроизвольно, и потому
все новые и новые цивилизационные вызо-
вы превращаются в неизбежное самоопре-
деление: а останемся ли мы людьми?

К сожалению, этих произведений се-
годня нет в школьной программе, а ведь
они способны помочь процессу "правиль-
ного" взросления, когда патриотичность не
становится китчем, а является глубинным,
осознанным выбором души и сердца взрос-
леющего человека.

Обо всём этом говорилось с теми, кто
пришёл в библиотеку. Говорилось не толь-
ко словом, но и удивительной русской му-
зыкой - раздольной, печальной и всё-таки
жизнеутверждающей в исполнении солис-
тов Театра музыки.

Следующая встреча в рамках литератур-
но-музыкальной гостиной посвящена Сер-
гею Есенину и предполагается в феврале.
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Мегионские хоккеисты покоряют
спортивный Олимп

Женская сборная России по хоккею
стала "бронзовым" призёром моло-
дёжного чемпионата мира - 2017, за-
вершающегося на днях в Чехии.

В матче за бронзу, который прошёл
14 января, хоккеистки молодёжной
сборной России со счётом 2:0 обыгра-
ли сборную Швеции.

ЗА МОЛОДЁЖНУЮ сборную России по
хоккею  играют сразу  две мегионские де-
вочки - Дарья Зубок и Виктория Кулишова.

Вика Кулишова с 4 до 6 лет занималась
акробатикой, потом попала в спортивный
класс к мальчикам, которые занимались
хоккеем. Это и определило её дальней-
шую судьбу. Через некоторое время
спортсменка попала в нижегородскую
хоккейную команду. В сборной команде
девочка чувствует большую ответствен-
ность за свою страну, она очень хочет за-
работать медаль и попасть в нацио-
нальную команду, а затем, может быть, и
на Олимпиаду.

Дарья Зубок в детстве была гиперак-
тивным ребёнком. Родители долгое вре-
мя искали для неё занятие "по вкусу", во-
дили на плавание, танцы, но девочка ниг-
де не "зацепилась". И вот как-то отец при-
вел её на каток, Даше сразу понравилось
кататься. Сначала каталась на фигурных
коньках, потом перешла на хоккейные.
Секции по фигурному катанию в Мегионе
тогда не было, пошла в хоккей. Четыре
года девочка играла в мальчишеских хок-
кейных командах и показывала отличные
результаты. Затем вместе с родителями
она переехала в Сургут, появилась возся
дальше и выходить на более профессио-
нальный уровень.

Отец Дарьи, Сергей Зубок, сам явля-
ется тренером по хоккею. "У всех, кто за-

нимается спортом, детства, как у обычных
детей, нет. Как забрали со двора, привели
в спорт, и всё - постоянные тренировки,
сборы, поездки на соревнования… Порой
даже на школу не оставалось времени, но я
всегда говорил дочери, чтобы она исполь-
зовала свободное время только для учёбы",

- рассказывает Сергей.
Несмотря на то, что теперь девушки

представляют Нижегородский и Димитров-
ский хоккейные клубы,  свои спортивные
победы они посвящают родному городу, где
начинали, и где их любят, гордятся и сле-
дят за восхождением на Олимп.

ВитаВитаВитаВитаВиталийлийлийлийлий
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Победа Юлии Кутлаевой
С 12 ПО 17 ЯНВАРЯ в Тюмени проходило Первенство Ураль-

ского федерального округа по художественной гимнастике. В
соревнованиях приняли участие 56 сильнейших гимнасток.

Ханты-Мансийский автономный округ в составе команды
представляла воспитанница МБУ "Спорт-Альтаир" Юлия Кут-
лаева.  В настоящее время Юля занимается в Центре Олим-
пийской подготовки под руководством Ирины Виннер.

В  индивидуальном многоборье по программе кандидатов
в мастера спорта Юлия заняла I место и стала победителем
Первенства УрФО.

Свою победу юная спортсменка посвятила родному городу и
своему первому тренеру- преподавателю Наталье Муриновой.

Отдел физической культуры и спорта поздравляет спорт-
сменку и тренера-преподавателя Наталью Муринову с побе-
дой!

Виктория КулишоваДарья Зубок

18 ЯНВАРЯ 2017 года Управлени-
ем Федеральной службы государ-
ственной регистрации, кадастра и кар-
тографии по ХМАО-Югре совместно с
филиалом ФГБУ "ФКП Росреестра" по
ХМАО-Югре и АУ ХМАО-Югры "Много-
функциональный центр предоставле-
ния государственных и муниципальных
услуг Югры" заключено Соглашение об
организации приёма заявлений о пре-
доставлении гражданам Российской
Федерации земельных участков на
Дальнем Востоке.

В соответствии с федеральным за-
коном   с 1 февраля 2017 года земель-
ные участки, расположенные на Даль-
нем Востоке, смогут получить все
граждане России.

Заявление о предоставлении зе-
мельных участков можно подать при
обращении в МФЦ по месту прожива-
ния:  проспект Победы, 7.
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Земля на Дальнем
Востоке ждёт
всех желающих


